

## Volkskulturprojekt Salzburger Strassenmusikanten 2020

Geschrieben von: Josef Perlinger

Sonntag, den 02. August 2020 um 10:56 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 02. August 2020 um 10:56 Uhr

---

Am 01. August 2020 war von 10:30 Uhr bis 13:30 Uhr die Irrsberg Musi am Residenzplatz in der Salzburger Altstadt zu hören. Wirklich tolle Location, bestes Wetter, viele Festspielbesucher, jeder eine Mass Bier von der Goldenen Kugel - was will man mehr :-). Danke an Sam fürs Aushelfen und an Walter Bankhammer für die edle Bierspende!



[Hier](#) gehts zu den Fotos.